

An den Vorstand der Schützenbruderschaft Serkenrode,

ich würde die Schützenfesttage Samstag, Sonntag, Montag beibehalten mit kleinen Änderungen.

Samstag: (bleibt wie gehabt)

Start ca. 16 Uhr

- Schützenmesse
- Vogelschießen der Jungschützen
- Proklamation und Ehrungen der verdienten Mitglieder wie gehabt in der Schützenhalle durchführen.
- Unterhaltungsmusik und Tanz

Sonntags: (ähnliche wie bisher)

- Start ca. 14:30
- Festzug mit den Majestäten und Hofstaat aus dem Vorjahr. (da im Jahr des Königschießens kein Festzug mehr gemacht wird)
- Kindertanz
- Unterhaltungsmusik und Tanz

Montags:

Start ca. 09:30

- Vogelschießen Schützenkönig (alle 5 Jahre auch Kaiserschießen)
- Proklamation in der Schützenhalle
- „Frühschoppen“ mit garantierter guter Stimmung bei flotter Tanzmusik **ausklingen lassen**.
- Kindertanz
- wobei die Schützenkönigin dann auch ohne Stress ausgiebig mitfeiern kann.

Da sich vermutlich länger an der Vogelstange aufgehalten wird, sollte hier außerdem über einen Toilettenwagen nachgedacht werden.

Vorteile:

Begründung:

- Somit kann auch die Schützenkönigin im Königsjahr ausgiebig mitfeiern und die Stimmung reist beim Frühschoppen nicht ab.
- Nur ein Festzug für das Königspaar. Kostenersparnis, keine zwei Kleider usw.
- Vogelschießen und Jungschützenschießen würde ich trennen, da beides zusammen am Montag zu viel Zeit in Anspruch nimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Raimund Schulte